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新たな追悼施設、絶対阻止を！ 2009/08/16 21:00 

  

追悼施設は「近隣諸国」への償い？ 

首相の靖国参拝を止めさせる手段！ 

  

 第23回戦没者追悼中央国民集会で受け取った資料のなかに、日本会議事務局が前日付けでまとめた「靖国神社に代

わる新たな国立戦没者追悼施設」に反対しますというチラシが入っていました。内容そのものは以前のものですが、当

時左翼が何故この問題に熱心なのか、分かりやすく理由を述べているので参考になると思い、紹介しておきます。 
  
前回のエントリーで金美齢さんが「自虐史観」について触れている部分がありましたが、新たな国立戦没者追悼施設

の問題もその延長線上であり、靖国神社と皇室を亡きものにすれば「日本解体は完了」という、恐ろしい、許し難い意

図が見え隠れしています。 
  
あの愛国心の強い金美齢さんが「台湾は救いがありません」と言い切ったのには驚きましたが、我々も支那中共の侵

略は先の話だろうと思っていると、とんでもないことになりそうです。 
  
本当に今度の選挙は「自民か民主か」ではなく、「日本か反日か」の天下分け目の、ある意味では「大東亜戦争以上

の重い意味を持った戦い」になりそうです。日本人の責任が問われているということは確かですので、日本が好きな日

本人は日本を守るために最後までやり抜きましょう。 
  

靖国神社に代わる「国立追悼施設」に反対します 

  
  民主党は平成21年8月13日、次期衆院選後に政権を獲得した場合、靖国神社に代わる新たな国立戦没者追悼施設の建

設を目指す方針を固めた。政権発足後、政府に有識者懇談会を設置し、答申を受けて建設に向けた動きを本格化させる

予定だという。連立を組む予定の社民党も同日、建設計画をまとめる方針を決定した。 
 
 具体的には、鳩山由紀夫代表が8月12日、同党が政権をとれば「どなたもわだかまりがなく戦没者の追悼ができる国

立追悼施設の取り組みを進める」と意欲を表明。それを受けて民主党の岡田克也幹事長は13日、党本部で記者会見し、

追悼施設建設について「国家・国民のために命を落とした方々をまつる場が不可欠だ」と述べ、建設推進の考えを強調

した。追悼施設のあり方に関しては「有識者に議論していただき、それを尊重する形にする」と述べた。 
  

 
           昇殿参拝を終えてみると参拝を待つ行列がかなり伸びていました。 
 
 この「国立追悼施設構想」については、平成14年、福田内閣官房長官の私的懇談会が報告書をまとめている。この報

告書について民主党は当時、「報告の方向性を支持する」との枝野幸男政調会長の談話を発表しており、今後予想され

る構想内容も同じようなものとなることが予想される。 
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 そこで、福田官房長官の私的懇談会の「国立追悼施設」構想に対して当時、私どもは、以下のような見解をまとめて

いるので、改めて公表することにする。（日本会議事務局、平成21年8月14日） 
  
 平成13年12月に発足した福田内閣官房長官の私的懇談会「追悼・平和祈念のための記念碑等施設の在り方を考える懇

談会(以下「追悼懇」と略す)」において現在、靖国神社とは別に、新しい戦没者追悼施設を新設するかどうかについて

の議論がなされています。 
  
 私たちはこの施設構想に、以下述べるような理由で反対します。 
 

１．「追悼懇」において議論されている国立追悼施設は、“反省と

不戦の施設”です。 

 
 平成13年12月に発足した「追悼懇」は平成14年5月23日までに六回開催され、うち五回分までの議事録を官邸のホー

ムページで公開しています。そこには、以下のような委員の発言が紹介されています。 
 
①近隣諸国への償いという意味で追悼施設を 
「それ（施設の新設）が近隣諸国に迷惑をかけたことに対する償いという意味にもなり、また、近隣諸国とわだかまり

なくやっていく政策にもなるという考え方である。」 
 
②過去の戦争を反省し、不戦の誓いを立てる施設を 
「言葉は悪いが、過去に日本が外国に対して仕掛けた戦争とか事変についての戦没者の追悼を含めて不戦の誓いを立て

る、それが平和祈念だと私は考えている。」 
 
③国立追悼施設に対する参拝義務を三権の長や国家公務員に課す 
「国家公務員は崇敬の義務を負う。…靖国にあえて差を付けようというわけではないが、本来の精神からいって国が道

義的責任に基づいてやるということであるから、三権の長には(国立追悼施設に対する参拝の)義務が生じるということ

を書いておきたい」 
 
④首相が靖国神社に参拝できなくするための施設を「仮に新たな施設をつくることが決まっても靖国公式参拝を行う可能

性を残したままということならば、公式参拝問題は全く解決しないのではないかと危惧しており、かえって問題が複雑

になることも考えられる」 
 
⑤国は靖国神社に一切関与しない 
 「ネイションの神社としてそれ(靖国神社)は永久にあるかもしれないし滅びるかもしれない。そんなことには法と制

度としての国家は関与せず、一方で、我々は法と制度の下の祈念施設を造ろうと言っている」 
 
 以上の発言を総合すれば、「先の戦争を反省し不戦の誓いを立てる国立追悼施設を建設し、その施設に三権の長や公

務員に参拝義務を課す一方で、靖国神社に首相は参拝できないようにしていき、靖国神社が滅びようとも国家は関知し

ない」ということになります。 
 このような趣旨の施設を国費によって建設することなど許されるはずがありません。 
 
 さらに驚くべきことに、第六回の会合では「日本を侵略した敵国兵も追悼するのか」という質問が出され、「理論上は含むことに

なる」との意見が出たと報道されていますが(朝日新聞、平成14年5月24日、産経新聞5月28日)、このような非常識な懇談会な

ど、その存在自体を疑うべき時に来ているのではないでしょうか。 
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        「日本の声―英霊に感謝する集い」放鳩式が午前10時から行われました。 
  

２.外国は国立追悼施設を、首相の靖国神社参拝をやめさせる手段

と考えています。 
 
 もともと「国立追悼施設」構想は、首相の靖国神社参拝に反対する中国や韓国など外国への政治的配慮から生まれま

した。 
 
 なぜなら、金大中大統領は平成14年4月29日、日本人記者団に対し「小泉首相とは昨年(平成13年10月)の上海首脳会

談の際、国家のために犠牲になった人びとを慰霊し、誰でも参拝できる、各国にある国立墓地など塔とか記念碑のよう

な施設を新しくつくるということで合意している。 
  
 そう進むことを望んでいたが、（四月二十三日に小泉首相の）靖国参拝が突然行われ、我が国民に相当な不満が生じ

ているのも事実だ。約束通りそのような施設が早くできることを望んでいる」と述べており、首相の靖国神社参拝に反

発する韓国への配慮から国立追悼施設が提案されたことを認めているからです。 
 
 また、中国の江沢民国家主席が四月二十九日、公明党の神崎武法代表らに「首相の靖国参拝を私は許すことができな

い」と厳しく批判したのに対して、神崎代表は首相の靖国神社参拝問題を再発させないためにも「国立追悼施設を造る

べきだ」と応じました。 
  
 つまり中国や韓国は「国立追悼施設」を、首相の靖国神社参拝をやめせさるための政治的手段と考えているのです。

実は日本政府も、それを認めています。 
 
 「追悼懇」はその第一回会合で公表した「目的」の項目で、「何人もわだかまりなく戦没者等に追悼の誠を捧げ平和

を祈念することのできる記念碑等国の施設の在り方について幅広く議論するため」と謳っています。 
  
 この中の「何人も」に、外国人が入るのかどうか――五月十六日に西村真悟衆院議員は政府に「質問主意書」を提出

したところ、政府は「『何人も』とは、日本国民のみならず外国人も含む趣旨である」と回答したのです。 
 
 外国人も「わだかまりなく」追悼できる施設ということになれば、当然、「靖国神社参拝は絶対に反対」「過去の戦

争に対する反省と謝罪を」といった中国や韓国などの主張に沿う施設にならざるを得ません。 
  
 したがって国立追悼施設は、首相の靖国神社参拝に「わだかまり」をもつ外国のための“政治的”施設なのです。 
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九段から靖国に致る道路はいつものように保守系の団体によるビラ配布、 

          署名活動が繰り広げられ大にぎわいでした。 
 

３．国立追悼施設は小泉首相の「所感」と矛盾し、靖国神社と競

合・対立します。 
 
 小泉首相は平成14年4月21日、靖国神社に参拝した際に公表した「所感」において、「国のために尊い犠牲となった

方々に対する追悼の対象として、長きにわたって多くの国民の間で中心的な施設となっている靖国神社に参拝して、追

悼の誠を捧げることは自然なことであると考えます」と述べています。 
 
 小泉首相は、多くの国民が靖国神社を「戦没者追悼の中心的施設」とみなしていることをはっきりと認めているわけ

です。 
 にもかかわらず、新たに造られる国立追悼施設は、国民の意思に反して靖国神社に代わる「戦没者追悼の中心的施

設」となる可能性が非常に高く、これは首相の認識と大きく矛盾しているのではないでしょうか。 
 
 さらに、国立追悼施設は誰を追悼するのか、という問題があります。 
 もし靖国神社にまつられている二百五十万の戦没者の方々を、国立追悼施設においても追悼の対象とするのであれ

ば、首相及び閣僚は国立追悼施設に参拝すれば靖国神社に参拝する必要はないという声が高まり、靖国神社の存在意義

をより一層失わせることになります。 
 
 国立追悼施設と靖国神社は本質的に競合し、両立することは困難なのです。 
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４．国立追悼施設を造ることは、国民の間に新たな「わだかま

り」を生むことになります。 
 
 靖国神社には、いまなお年間六百万人もの国民が参拝に訪れています（江藤淳編『靖国論集』）。 
 この数がどれほど多いことかは、世界的に有名な米国のアーリントン墓地への参拝者が年間四百万人であることから

も分かります。 
 
 こうした実態を踏まえ、昭和六十年、藤波官房長官の諮問機関「閣僚の靖国神社参拝問題に関する懇談会」が今回問

題になっている国立追悼施設についても論議をし、その「報告書」のなかで「かかる施設が設置されたからといって、

大方の国民感情や遺族の心情において靖国神社の存在意義が置き換えられるものではない」という結論を出しているの

です。 
 この国民意識は今も変わりありません。 
 にもかかわらず、今回、「わだかまり」をなくするという目的で政府が強引に新しい追悼施設を造ろうとすれば、逆

に国民の間に「靖国神社があるのになぜ別の施設を造るのか」という、より大きな「わだかまり」を新たに生むことに

なるでしょう。 
 
 また、国民が「戦没者追悼の中心的施設」とみなすとは思えない施設に外国要人を案内するという意見もあります

が、それがいかに国際的に非常識かは火を見るより明らかです。 
  

５．国立追悼施設を造ることは、戦没者の方々の靖国神社への思

いを踏みにじることになります。 
 
 戦没者の方々は命果てるとも、魂は靖国神社に留まり、家族の幸せと日本の行く末を見守っていくことを願って散華

されました。その思いは次のような多くの遺書にはっきりと記されています。 
 
「何も思い残すことはありません。ただ、万歳あるのみです。お母さん、きっと桜咲く靖国神社に来てください

ね。」   海軍少尉 齋藤幸雄 
 
「今度逢うのは靖国神社の社頭であろう。私が名誉の戦死も国のため、又皆が銃後をしっかり守るも国の為、共に祖国

の為につくそう。」   陸軍曹長 高橋武夫 
 
「では父母上様、いつまでもいつまでも御無事に御元気に末永く御暮し下さい。恒愛は靖国の御社で御待ち致して居ま

す。」   海軍一等兵曹 中島恒愛 
 
 「戦没者に追悼の誠を捧げる」という本来の精神に立脚する時、内外の「わだかまり」を解消する手段として靖国神

社とは別の国立追悼施設を造ることは、このような戦没者の方々の靖国神社への思いを踏みにじることになるのです。 
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タグ： 靖國神社  追悼施設  参拝阻止  不戦の誓い  自虐史観  近隣諸国への償い   

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

●プライド「運命の瞬間」 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 

   ●景気回復断固阻止！民主党    
   ●日曜こども劇場『鳩山最後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 
      ●国民が知らない日本の真実 !? 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で最大 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/16 23:01Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 こんばんは。 

 
携帯からのコメントで失礼します。体調は幾分回復されたでしょうか。 

 
 
今日の三鷹の催し、非常に興味深い素晴らしい内容ですが、私はやむなく緊急の用事で

泣く泣く途中で抜けました。 
緊急の用事とは車の故障でした…直りましたけど(笑)(^_^;) 
 
しかしそれにしても、ジェンフリ、男性蔑視のリーダー格の野田聖子だけが参拝して他の

閣僚は誰も参拝しない、腰抜けばかりで情けなく、非常にショックです。 

 
 
無論海の向こうの特亜のリーダー達は大笑いでしょう。  
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平家物語の祇園精舎ではないが、奢れる者久しからずとは言え、メディアリテラシー皆無

の自民党の議員はマスゴミの垂れ流す嘘を信じ込み、自分で調べず裏も取らず、党首が

理由なくマスゴミに叩かれてもほとんど擁護すらせず、ただただ、麻生さんひとりに責任の

全てを押し付け、火だるまになっても他人事、 上の空でてめえの議席の確保だけに必死

になって汲々とする自民党議席、情けないったらありゃしない。 
貴族化してほとんど戦わずに滅びた平氏よりも始末が悪い。何もしないどころか麻生さん

叩きを中川秀みたいな馬鹿チョンが叩き、それに追随する有様。自民党総裁の麻生さん

を守るのは自民党議員や関係者ではないが？ 

 
自民党しか選択肢がない今この時、愛国系候補者をひとりでも多くの愛国議員を送り出さ

なければならない、そういう気持ちになっています。  

2009/08/17 00:20

Commented by 青人草 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
こんなものがもし出来ても国民は素通りして靖國にいくでしょうし、常識のある

外国の要人・一般人もやはり靖國参拝を選ぶでしょう。そうなるとその施設に行くのは特

定アジア（支・韓）の政治家と日本の売国政治家だけということになるでしょう。 

 
そのようななものを税金を使って作る価値など皆無です。このようなものを作るための準

備会合に出ている議員こそ落選させるべき候補にするべきでしょう。  

 

2009/08/17 06:27

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>体調は幾分回復されたでしょうか。 

 
はい、お陰様で。帽子が嫌いなので直射日光をモロに浴びたのが敗因でした。首の後ろ

にタオルでも巻いて動きべきだったと反省してます。 

 
>今日の三鷹の催し、非常に興味深い素晴らしい内容ですが、私はやむなく緊急の用事

で泣く泣く途中で抜けました。 

 
そうですか。動画がアップされると思いますのでそちらで拝見します。 

 
>他の閣僚は誰も参拝しない、腰抜けばかりで情けなく、非常にショックです。 
 
本当にガッカリしたというか脱力感を感じました。危機意識がまるでないのですね。 

 
>上の空でてめえの議席の確保だけに必死になって汲々とする自民党議席、情けないっ

たらありゃしない。 

 
これはマジでガラガラポンして保守勢力の結集を急がないと日本が危ないですね。 

 
>愛国系候補者をひとりでも多くの愛国議員を送り出さなければならない、そういう気持ち

になっています。 

 
とりあえずの総選挙はそれしかないでしょう。 

 

2009/08/17 06:31Commented by 花うさぎ さん 

To 青人草さん おはようございます。 
 
>施設に行くのは特定アジア（支・韓）の政治家と日本の売国政治家だけということになる

でしょう。 

 
実際にそうなると思います。 

 
>準備会合に出ている議員こそ落選させるべき候補にするべきでしょう。 
 
はい、お馴染みの反日、売国議員があぶり出されると思います。 

 

2009/08/17 08:52Commented by 第一義＠運国斎 さん 

自民党議席☓ 
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自民党議員〇 

 
でした…。  

 

2009/08/17 09:17

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん おはようございます。  
 
 

>はい、お陰様で。帽子が嫌いなので直射日光をモロに浴びたのが敗因でした。首の後

ろにタオルでも巻いて動きべきだったと反省してます。 

 
私も帽子は嫌いですが、炎天下では被ります。髪がおかしくなりますが、自分を守るため

です。ただ、九段坂にいたときは被っていませんでしたが・・・（苦笑） 

 
 
それにしてもこの追悼施設の話、おかしいですね。もうすでに賠償も済んで、いわゆる禊

ぎが済んでるのに、また次の賠償と謝罪まで？？？！！ 
おかしいです。 

 
っというか、日教組が正しい歴史を学校で教えないから国民が騙されてあざむかれてい

るのを知って、特亜達が賠償の2重取りをしても騙せるだろうと踏んでいるのでしょう。政

府もチャイナが雁字搦めで籠絡してるし、国民は個人主義＝自己中心的で国家のことに

は関心がないし、むしろ日教組の偏向教育で反省と謝罪というのが身にしみついた国民

が多くなって無言の後押しをするし。 

 
で、実際その通りになってますね…。 

 

 

2009/08/17 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>私も帽子は嫌いですが、炎天下では被ります。髪がおかしくなりますが、自分を守るた

めです。 

 
普通はそうですよね(^^；。 
 
>むしろ日教組の偏向教育で反省と謝罪というのが身にしみついた国民が多くなって無

言の後押しをするし。 

 
60-70にもなった左翼のおっさんが真顔でそういう話をしているのを見ると情けなくなりま

すね。そんなに賠償したければ自分の収入で自腹を切れ、と言いたいです。 

 
>で、実際その通りになってますね…。 
 
民主党政権になったらそれがもっと強化される訳です。一番最初は「本岡法案」というの

ですから、この党は腐りきってます。  

 

2009/08/17 10:20Commented by 花うさぎ さん 

・新刊紹介  「野口健が聞いた英霊の声なき声」 

 
アルピニストの野口健氏が各地で遺骨収集に努力されていることは皆様もご存知だとお

もいます。このほど産経新聞出版局から『野口健が聞いた英霊の声なき声―戦没者遺骨

収集のいま』が出版されました。価格は1300円。 
 
書評は下記で。なお私のブログでも取り上げた広沢周子さんの「猫鼻頭（マオビトウ）の潮

音寺」の話も収録されているそうです。 

http://sankei.jp.msn.com/culture/books/090816/bks0908160838005-n1.
htm 
 
・シンポジウムのお知らせ 
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2009年8月24日に「遺骨収集シンポジウム」が開催されます。昨年から野口健がNPO
法人・空援隊とともに取り組んでいるご遺骨の収集活動についてシンポジウムが開催さ

れます。場所は靖国神社、時間は14時開演予定です。下記、申し込みの詳細になりま

す。  

 
郵便番号、住所、氏名、年齢、職業、電話番号を明記し、〒100ー8077 （住所不要）、

ウェーブ産経事務局「遺骨収集シンポジウム」係りへはがきまたはファクス（03・3279・6
342）でお願いします。問い合わせ先は０３・３２７５・８１３４同事務局です。  

2009/08/17 10:40

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 国家基本問題研究所が意見広告 

 
平成２１年８月16日（日）に、産経新聞と日経新聞に意見広告を掲載しました。

産経新聞（5面）日経新聞（24面） 
 
広告は以下で。櫻井さん、素敵なショットですね。 

http://jinf.jp/wp-content/uploads/2009/08/090816-e6848fe8a68be5ba8
3e5918a.jpg  

 

2009/08/17 10:41

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
 
>60-70にもなった左翼のおっさんが真顔でそういう話をしているのを見ると

情けなくなりますね。そんなに賠償したければ自分の収入で自腹を切れ、と言いたいで

す。 
御意！！！身銭でやれ！国の金＝血税にたかるな！！！ 

 
 
>民主党政権になったらそれがもっと強化される訳です。一番最初は「本岡法案」というの

ですから、この党は腐りきってます。 

 
検索しましたが、本岡って正真正銘の基地外です。本当に日本人？あるいは田辺誠みた

いなお友達と同じ軍人敵視派？ともかく腐ってます。ミンス党は。  

 

2009/08/17 10:53Commented by 第一義＠運国斎 さん 

これでも謝罪、反省、賠償か？反日共！＆ミンス党 

 
1 名前：しいたけ ◆I.Tae1mC8Y ＠おじいちゃんのコーヒーφ ★[sage] 投稿日：200
9/08/17(月) 09:09:59 ID:???0 
★対日補償要求は終了 韓国政府が公式見解 

 
・韓国各紙は１５日、日本統治時代の韓国人労働者の日本での未払い賃金について、も

はや 
 日本に返還要求はできないとの韓国政府の公式見解を伝えた。韓国では元慰安婦や

戦没者、 
 徴用労働者など多くの関連団体や個人がいまなお、日本に対し各種の補償を要求して

いる。 
 韓国政府としては、補償問題は１９６５年の日韓国交正常化の際に日本政府から受け

取った 
 「対日請求権資金」ですべて終わっているとの立場を、改めて確認したものだ。 

 
 韓国人が過去がらみで日本政府や日本企業に補償要求などの訴訟をするのは自由だ

が、 
 日韓双方の政府は「国家間の補償ですべて終わった」との立場で一致している。したが

って 
 今後は、補償が必要な場合は韓国政府に要求すべきだということになる。 

 
 韓国では、日本企業が敗戦前の韓国人労働者に対する未払い賃金を日本で供託して

いたため、 
 韓国政府にその返還を求める訴訟が韓国内で起きている。 
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2009/08/17 10:53Commented by 第一義＠運国斎 さん 

この供託金は３億６０００万円で現在の価値では３００億～４００億円になるとい

うが、韓国政府 
 （外交通商省）が法廷に提出した文書は「日本政府がすでに支払った請求権

資金（無償 
 ３億ドル）に含まれているとみるべきで、韓国政府として日本政府に返還を要求すること

は困難」と 
 なっているという。 

 
 過去にかかわる補償問題では、韓国政府がすでに１９７０年代に旧日本軍人や労働者

など 
 民間人補償を個別に支払っており、近年も申請に基づき個別に支給している。元慰安

婦に 
 ついても生活補償が行われている。 

 
 しかし慰安婦関連など日本糾弾に熱心な反日団体をはじめ、あくまで対日要求にこだわ

る 
 人びとは日本で訴訟を起こすなど、日本の団体などと一緒になって日本政府や企業に

対する 
 追及を続けている。 
 韓国マスコミもこれまでは何でも日本に要求という姿勢が強かったが、最近は補償問題

処理に 
 ついて外交文書の紹介など事実関係をかなり客観的に伝えるようになった。 
 http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090816-00000054-san-int 
 
 
でもこれって政権交代してミンス党が無条件で援助するってことを見越した見解かと思っ

てしまう。  

 

2009/08/17 10:58

Commented by しばりょう さん 

国立戦没者追悼施設 魂を入れなければ 民主がよく言うただの「箱物」だ。 
民主諸君！国立戦没者追悼施設に何を祭るのだ。 
英霊は 靖国で合おうと 誓い合った 戦友たちと、靖国で 静かに眠っておら

れる。 
許しも、請わず、英霊を 移すなんて、死者に対する冒涜である。 
英霊の遺族が 移転を望んでおられるんか。私の父の兄も 眠っています。中国、韓国へ

の 配慮か、日本人の魂より、それが大切なのか。村山談話を踏襲すると明言した鳩山

氏は、靖国神社には、参拝する資格さえない、いけば、英霊は嘆くでしょう。 
あなたは、どこまで、日本人の心の中まで、踏み込み 傷つければ、すむのか。なぜ、中

国 韓国 米国の 戦没者墓地には 何のためらいもなく いけるのです。 
か？。原爆投下した、米兵の眠る アーリントン墓地への参拝に 何のためらいもないの

ですか？。台湾議員の靖国での 暴挙にたいして、何の怒りも覚えませんか？。最後に

聞きます。あなたに、本当に日本人の血が流れているのですか？。  

 

2009/08/17 11:50Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>本岡って正真正銘の基地外です。本当に日本人？あるいは田辺誠みたいなお友達と

同じ軍人敵視派？ともかく腐ってます。ミンス党は。 

 
母国が韓国・北朝鮮という在日の血が流れているならともかく、純粋日本人でこの発送感

覚は信じられないですね？。 

 

2009/08/17 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
情報ありがとうございます。 

 
>でもこれって政権交代してミンス党が無条件で援助するってことを見越した見解かと思

ってしまう。 

 
韓国では在日にも地方・国の選挙権付与が決まり、在日は日本の参政権を諦めるかと思
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ったらよこせという。世界でも例のない二重投票権を主張しているのです。 

 
今回の記事も、これで在日は韓国に金を請求するかというとそんな考えは全然ありませ

ん。それどころか、民主党政権は慰安婦にさらに金あげます、参政権もあげます、と自ら

表明しているのですから「狂気の政党」としか言いようがありませんね。 

2009/08/17 11:58

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>英霊は 靖国で合おうと 誓い合った 戦友たちと、靖国で 静かに眠ってお

られる。 
>許しも、請わず、英霊を 移すなんて、死者に対する冒涜である。 
 
全く同意です。断固粉砕しましょう！。  

 

2009/08/17 12:01

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
自民党作成の「ギャンブルパンフ」は三日の麻生総理動画挨拶の時点で30万

部、現在は間もなく80万部に迫る勢いだそうです。 
 
靖国神社前でも15日に配っている方々がいましたね。皆さん、本当にご苦労さまです。 
 
【麻生太郎総裁メッセージ】パンフレットを配布して下さっているみなさまへ 

http://www.nicovideo.jp/watch/1249816992  

 

2009/08/17 12:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%94%B0%E9%82%8A%E8%AA%A0 
 
田辺誠 

 
 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B8%A1%E9%82%89%E6%81%92%
E9%9B%84 
 
ナベツネ 

 
 
まあ、日本人にして反日というところは本岡同様、一致している2人です。  

 

2009/08/17 13:06Commented by しばりょう さん 

NHK 只今 6党首 討論会始まりました。  

 

2009/08/17 13:20Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
情報感謝です。田辺、南京虐殺記念館の話を思い出してしまいました。 

 
ナベツネ、この男の影響力がなくなれば読売新聞はもっとまともになるんですが(^^；。  

 

2009/08/17 13:21Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
情報感謝。あわててテレビを付けました。 

 

2009/08/17 14:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主党の鳩山代表は、民主党のマークが国旗を切り刻んで作成したことを認め、「大変申

し訳ない」と謝罪した。17日午後のNHKの討論番組で麻生首相の質問に答えた。 
 
・徹底的に非難し、追いつめましょう！。  

 

2009/08/17 14:34Commented by 花うさぎ さん 
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上記訂正 

 
 誤 NHKの討論番組 
 正 日本記者クラブ主催の党首討論会  

 

2009/08/17 15:13Commented by 第一義＠運国斎 さん 

また、漢字誤読問題ですか！！！！！！！ 

 
しかし、こういうところでこういう問題を持ち出す記者ってどこのやつだ。 

 
しかし、改めて汚いですねえ、マスゴミって。 

 
ちなみに詐欺山君は例の故人献金のことを質問されましたが（どうせ、マスゴミとミンス党

のタッグによるアリバイ作りでしょうけど）秘書が秘書がで言い訳で終わりでした。 

 
日本滅亡…。  

 

2009/08/17 16:20Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>民主党の鳩山代表は、民主党のマークが国旗を切り刻んで作成したことを認め、「大変

申し訳ない」と謝罪した。17日午後のNHKの討論番組で麻生首相の質問に答えた。 
> 
>・徹底的に非難し、追いつめましょう！。 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm7960388 
 
その例の動画です。  

 

2009/08/17 16:20Commented by 第一義＠運国斎 さん 

【党首討論詳報】（８）鹿児島民主、日の丸刻んで党のマーク 首相「許し難い」、鳩山代表

「申し訳ない」 

http://sankei.jp.msn.com/politics/election/090817/elc0908171549019-n
3.htm 
 
※動画：http://www.nicovideo.jp/watch/sm7960388  ←画像がよく見えます。 

 
※元の民主党ホームページ（魚拓）  

 http://s03.megalodon.jp/2009-0817-1419-36/www.dpj.or.jp/news/?nu
m=16777  
※画像削除後のホームページ  

 http://www.dpj.or.jp/news/?num=16777 

 

2009/08/17 16:40Commented by 第一義＠運国斎 さん 

連投、失礼します。 

 
15日反天皇デモで、同士が勝ち取った戦利品、天皇陛下を貶める左翼の作った人形の

画像があります。参考までに。 

 
http://youmenipip.exblog.jp/  

 

2009/08/17 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
情報感謝です。実は産経の詳報を待ちきれなくて、ICレコーダーからいまテキスト起こし

を終えたところでした。産経詳報は正確ですね～、私と99％同じでした(^^；。 
 
魚拓はリンク切れになってました。 

 
大体「ねえ、知ってたぁ」さんが度々してきしているように、オリジナルのマークそのものが

怪しい意味を持っていそうなのに、このザマです。 
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日章旗を掲げる変わりに、日章旗を切り刻んで民主党がある、とも受け取れる赦し方行

為ですね。 

2009/08/17 17:13Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>大体「ねえ、知ってたぁ」さんが度々してきしているように、オリジナルのマークそのもの

が怪しい意味を持っていそうなのに、このザマです。 

> 
>日章旗を掲げる変わりに、日章旗を切り刻んで民主党がある、とも受け取れる赦し方行

為ですね。 

 
御意！！ 

 
この事実を自己中心的な国民全てにしかと見せて、いや強制的に見せてでもミンス党と

いう政党が反日政党、特亜支持政党という事実を知らしむべきですね。 

 
あまりにも事実を国民は知らなすぎる。 

 

2009/08/17 17:31Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
花うさぎ様  「切り刻まれた日本国旗」 
麻生総理 よく言ってくれましたね。マスコミが、どんな報道するか楽しみです。スルーは

ないでしょう。 
画像消される前に ブログに貼り付けました。 
小学生以下の幼稚な行為ですね。許せないですね。 
同じ日本人として、恥ずかしいです。 
民主は 国旗 国歌について、どう思っているのか。 
叩けば どんどん、埃がでてきますね。  

 

2009/08/17 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>あまりにも事実を国民は知らなすぎる。 
 
本当です。どうしたら通じますかね~。  

 

2009/08/17 19:26Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>スルーはないでしょう。 
 
いや、産経以外はスルーでしょう。 

 
>叩けば どんどん、埃がでてきますね。 
 
はい、というか埃だらけでは?. 

 

2009/08/17 19:30Commented by しばりょう さん 

NHKスルーでした。 
日の丸に反対でしたね。   

2009/08/17 19:54Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  こんばんわ。 
 
先ほどテロ朝で右翼特集やってました。登場するのは日本人ばっかし、在日朝鮮人右翼

も出せよ、って言いたいです。 

 
>>叩けば どんどん、埃がでてきますね。 
 
>はい、というか埃だらけでは?. 
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爆笑です。本当に埃だらけですね。  2009/08/17 21:11

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

> 
>>叩けば どんどん、埃がでてきますね。 
> 
>はい、というか埃だらけでは?. 
> 
ほんとうですね。 
本日の阿比留比氏のエントリーによりますと、鳩山氏 なぜ元自民党なこか、不思議で

す。歴史認識 教科書問題 こりゃ、旧社会党そのものでしゃないでしょうか。 
社民と波長が合うはずですね。 

 
社会党政権が出来ると思った方が、正しいですね。 

 
民主党 180度 ブレまくって 実は 社会党の亡霊だったりしますね。 
NHKも、中国国営放送 日本支部ということですね。 

 

2009/08/17 21:25Commented by リップンチェンシン さん 

花うさぎさん,yuukokushaさん、shibaryou55さんの３者会談みたいに 
なってますね。日章旗の件は今ようやく全容を把握しました。携帯で知っ 
ていたものの、イマイチ理解できないでいたんですが、yuukokushaさん 
の魚拓（花うさぎさん、生きていますよ）見ました。 

 
鹿児島選挙区（４区）から立候補予定の皆吉稲生の決起集会らしき会合で 
すね。ここはかつて台風で選挙事務所が全滅だったか倒壊だったか、被害 
を受けた社会党議員がかつて鹿児島にいたんだけど、もしかして同じ選挙 
区かあ？と思ってwikiで調べましたところ、ＢＩＮＧＯ！でした。 
 
浜田健一という男が前任者というか、地盤だったようですが、この元社会 
党議員を尊敬し後継者を自認しているのが皆吉のよですね。実際コイツも 
自治労が支持基盤で、自身は県の連合元副委員長。組合運動大好き男とい 
ってよろしいかと。民主党を名乗らないと勝てない、極左といっていいで 
しょうね。人権擁護法案、外国人参政権にも当然賛成の立場です。 

 
要するに、岡崎トミ子や横路、鉢呂と考えて間違いはないと。そんな男の 
決起集会ですから、日章旗を切り刻むことなど折り紙で遊ぶ程度にしか思 
ってないんでしょう。作ったやつもやつですが、１５００人も参加してい 
て誰一人気付かなかったのか？あるいは、知っていて「ああ愉快だ愉快だ 
」とでも・・・・。 

 
国旗についてですが、民主党は党大会では日章旗を掲げていません。とな 
ると、政権取った場合、閣僚の記者会見でも日章旗が消える可能性大です。 
あらゆる場所から消えることになりはしないでしょうか？首相官邸はどう 
ですか？ 社民党系が入閣した場合、かれらも外国の会合に参加すること 
は避けられません。会議場のテーブルなどの小旗も拒否するのか？政府専用機の日の

丸だってわからないですよ。日の丸大嫌い人間も何人か影の内閣にはいっていますか

ら。 

 
７時のニュースをＮＨＫラジオで聞いていましたが完全無視でした。外国人 
参政権のことも。わかっちゃいたけどねえ・・・・。夕方の各局ニュースは 
どうだったのかなあ。 

 
皆さん同様怒りがなかなか収まりません。 

 
 
 
 

 

2009/08/17 21:36Commented by リップンチェンシン さん 
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黒鳩「申し訳ない」ですと？ 

 
申し訳ないでは済まされません。外国なら・・・と例をあげたくありませんが、最

悪公開処刑もありうる。 

 

 

2009/08/17 21:37

Commented by しばりょう さん 

To リップンチェンシンさん  
 
 

>」とでも・・・・。 
 
> 
>皆さん同様怒りがなかなか収まりません。 
  
詳しくご報告ありがとうございました。 
やはり、民主と言う看板をかけた 社会党ですね。 
看板に偽りありですね。国民がどれほど、きずいているのか 
中国国営放送 日本支部（NHK)も 国旗 外国人参政権 まったく、報道しません。自国

の中国賛美と、反日報道が、使命ですので。 
まっとうな、日本放送局を作らないとだめですね。 

 

2009/08/17 23:00Commented by bunshiro さん 

民主党党旗の件は確信犯ですね。 
なんで都合よく日章旗を2枚も用意しますかね。 
党大会で日の丸、国歌を無視する政党が。 

 
”神聖なる党旗”と、日章旗よりも党旗の方が大事らしいです。 
日本人ならこんな発想しませんよね。  

 

2009/08/18 01:19Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>NHKスルーでした。 
 
他の民放も当然スルーでしょうね。ネットでは産経と読売以外にあるかな？。  

 

2009/08/18 01:20Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>爆笑です。本当に埃だらけですね。 
 
はい。だって民主党の構成団体、支援関係団体みれば、日本の「ワル」がオールスターで

すよ。山口組も含めて。 

 

2009/08/18 01:23Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>社会党政権が出来ると思った方が、正しいですね。 
 
はい、これだけ見事に反日組織が支援し、隠しているつもりでしょうけど反日法案が目白

押しですから。これで単独過半数とって社民党を吸収すると巨大な第二社会党誕生、日

本終了という訳です。 

 
>NHKも、中国国営放送 日本支部ということですね。 
 
これはかなり前からですよ(^^；。  

 

2009/08/18 01:27Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>要するに、岡崎トミ子や横路、鉢呂と考えて間違いはないと。そんな男の 
>決起集会ですから、日章旗を切り刻むことなど折り紙で遊ぶ程度にしか思 
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>ってないんでしょう。 
 
これは情報感謝です。うわ～ろくでもないのが出馬するんですね。 

 
>皆さん同様怒りがなかなか収まりません。 
 
民主党本部に千人規模で街宣かけたいですね。無数の日章旗掲げて。  

2009/08/18 01:29

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>民主党党旗の件は確信犯ですね。 

>なんで都合よく日章旗を2枚も用意しますかね。 
 
はい、間違いないと思います。 

 
>”神聖なる党旗”と、日章旗よりも党旗の方が大事らしいです。 
>日本人ならこんな発想しませんよね。 
 
もうほとんどまともな日本人より、力を持った左翼と在日の言うがまま、という印象です

ね。 

 

2009/08/18 07:58

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 

>>皆さん同様怒りがなかなか収まりません。 
> 
>民主党本部に千人規模で街宣かけたいですね。無数の日章旗掲げて。 
その通りですね。 
まっとうな 多くの日本人に気ずいてほしいですね。 
抗議行動起こすべきですね。本日 産経では、しっかり、報道していますね。 
ネットでは、産経と、読売 毎日が取り上げていました。 
テレビは ゼロでした。  

 

2009/08/18 08:23

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。」 
 
>抗議行動起こすべきですね。本日 産経では、しっかり、報道していますね。 

 
はい、絶対にやるべきです。 

 
>ネットでは、産経と、読売 毎日が取り上げていました。 
>テレビは ゼロでした。 
 
テレビは予想通り完全スルーでしたね。 

 

2009/08/19 22:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To To-lucky1985さん  
>バカウヨと在日がケンカをして在日が勝てば外国人参政権を与えるというのはどうでし

ょうか？ 

> 
 
を、革命昭和60年様、お元気でしたか？またまた他所のブログでオイタですか？（嘲笑） 
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